

compte-rendu à une des prochaines séances de la Société.

Admission, comme membres titulaires, de MM. Tripier, sous-préfet de Compiègne ; l'abbé Choron, curé de Choisy-au-Bac ; Fessart, sous-inspecteur des forêts ; et de Sainte-Fare, sous-inspecteur des forêts.

M. de Marsy propose, au nom de la Société bibliographique fondée à Paris, l'échange de ses publications avec celles de la Société historique. Cette proposition est acceptée.

M. Sorel présente quelques observations sur l'état des finances de la Société, et demande que le recouvrement des cotisations échues soit fait avec plus de rapidité. M. Demonchy, désigné comme président de la commission des finances, veut bien promettre de stimuler à cet égard le zèle du trésorier et d'aviser aux mesures à prendre.

M. de Marsy donne lecture du compte-rendu de l'excursion faite par la Société à Morierval, Lieu-Restauré et Vez. M. Méresse présente à cette occasion quelques observations sur la date indiquée pour la construction du donjon de Vez. Si, comme plusieurs historiens l'affirment, la tour de Vez date de 1360, on ne peut pas dire qu'elle eut le même architecte que Pierrefonds, élevé au moins trente ans plus tard.

M. de Marsy communique ensuite une lettre de M. Michelant, au sujet d'un personnage né à Béthisy vers 1570, auteur de divers ouvrages et notamment d'un voyage en Belgique, que M. Michelant se propose de publier, et dont le nom est resté inconnu. M. de Marsy pense que ce peut être Pierre Bergeron, que différents détails de sa vie permettent d'identifier avec l'anonyme de Béthisy (1).

(1) Depuis de nouveaux renseignements n'ont plus laissé de doute à ce sujet.